

Herr Duve begründet die Maßnahme und erklärt, die technische Notwendigkeit.
Durch eine defekte Mittelfuge ist die Verkehrssicherheit des Bauwerks gefährdet.
Die Verwaltung schlägt aus Wirtschaftlichkeitsgründen die Planung eines Neubaus vor
In allgemeiner Diskussion wird festgestellt, dass diese Brücke von vielen Fußgängern und Radfahrern genutzt wird.

Herr Kluckhuhn merkt an, dass die Brücke mindestens 2,5 m breit sein soll.

Frau Bühse weist darauf hin, dass die Brücke sowohl von Fußgängern und Radfahrern häufig genutzt werden z. B. als Schulweg und zur Arbeitsstelle. Außerdem müsste auch die gesamte Wegestreckenbreite angepasst werden.

Herr Duve sagt zu, dass er die Breite von 3,50 m als Planungsziel vorsehen wird.